

# Adoption d'un projet de loi

## Description du projet

Afin d'apprendre les différentes étapes d'adoption d'un projet de loi au N.-B., les élèves de la classe de Droit à l'école Louis-J.-Robichaud décident de produire un court montage vidéo qui expliquerait clairement ce processus à tous ceux et celles qui désirent visionner.



## Visite de l'Assemblée législative

Le 6 décembre 2012, les élèves de la classe de Droit de Mme Sylvie Drisdelle ont eu la chance de se rendre à Fredericton pour une visite guidée de l'Assemblée législative. Ils furent accueillis par Victor Boudreau, député libéral de Shédiac – Cap-Pelé, qui leur parla brièvement de son rôle comme député et du processus de l'adoption d'un projet de loi.



« C'est la première fois depuis mes 8 ans comme député qu'un groupe d'élèves de LJR vient en visite à l'Assemblée législative, » affirme Victor, ancien élève et président du Conseil étudiant à l'école Louis-J.-Robichaud. « Je suis très heureux de vous accueillir. »





### Droits démocratiques

En début décembre, Roger Ouellette, professeur au département de sciences politiques à l'Université de Moncton, et Guillaume, un étudiant de l'U de M, sont venus parler des droits démocratiques du citoyen canadien. Guillaume a parlé de ses manifestations contre la nouvelle réforme de l'assurance-emploi du gouvernement fédéral.



### Vidéo en production

Les élèves de la classe de Mme Sylvie sont présentement en filmage de la vidéo portant sur un enjeu de la société qui pourrait ou qui a été réglé par le processus démocratique.

